
【22_070/技術系メルマガ】『目線（通貨選び）』に対する考え方

〇〇さん

こんにちは！クロガキ（クロ）です。

今回のテーマも、日々のメールに対応する中で頻繁に貰う質問なのですが

「なぜ、その通貨を選んでトレードしたのか？」とよく聞かれます。

この質問の中には

「なぜ、その通貨が目線通りに動くと分かったのか？何かカラクリがあるんじゃないか？」

と、期待されてのことかと思います。

・・・真っ向からその期待を裏切る回答になってしまい申し訳ないのですが

僕が常々言っているように、「先の値動き」というのは、いくらテクニカルやファンダメンタルを駆使

しようと

絶対にわかりません。

では、僕がどんな基準で『通貨選択』をしているのか？について話していきたいと思います。

┏┓

┗■　これまた大事なのは『自分で決める』事
　└────────────────────

「何か前にも、おまえさんそんな事言ってたよな？」

と、思ったかもしれませんが、実際はこういう事なのです。もう少し掘り下げますね。

そもそも『相場は不確実』であるからこそ、僕らは『型』よって　一貫性を持った　トレードを繰り返

し行い

トータルの収益　を上げていく事が求められます。



かといって、僕も手当たり次第にトレードする通貨を選択しているわけではありません。

自分のトレードにおける『型』がありますから、それに沿って

セットアップが整うタイミングが近い（その日にチャンスが来そうな）通貨を前もって

幾つか把握しておきます。

この辺は、先日モーニングライブでもちょっと触れていますので、参考までにチェックして貰うと良

いでしょう。

▼モーニングライブ：通貨選択のコツ▼
https://youtu.be/5igFmQBgb8Q

僕の場合、途中で目移りしてブレるトレードをするのが一番イヤなので

幾つかセットアップが整う通貨の候補があった場合、より相対的にリスクリワード比（想定段階）

が

高く見込める通貨１～２個に絞っておきます。

その結果、監視から外した通貨が結果的に伸びるケースもありますが

それはあって当然であり、見逃すこと自体は全く構わないと考えて、その点は割り切っています。

これも意識の持ち方次第ですが、型に沿っているからといって

“全ての値動きを漏れなく拾う事は不可能” と考えておいた方が 楽 です。

寧ろ、それを完璧にやろうとしてしまうと、『トータルで稼ぐためのトレード』から

「トレードのためのエントリーチャンス探し」に目的がすり替わってしまい

結果としてパフォーマンス（利回り）が悪化してしまうのです。

Twitterなどを見ていると、自分がトレードチャンスを１回逃した（と感じている）中で

他の誰かが調子良さそうにトレードしていると、焦るという人もいますが

https://youtu.be/5igFmQBgb8Q


そんな事を気にする必要は全くありません。

タイミングよく『型通りのチャンス』の場面でチャートを見ていた人はトレード出来るけど

その時に別事をしていてトレード出来なかったなら、また次のチャンスを見つけた時に

トレードすれば良いのです。

このように考えられるようになる為にも

トレードは『確率論的思考』で行い、１００回　１０００回　同じトレードをくり返すことで

勝ったり負けたりしながら『トータルで勝つ（＝稼ぐ）』意識で臨む。

この考えを腑に落とす事が出来れば、途端にトレードは『楽』なものに変わっていきます。

他人と比べたり、常に「上手くやろう」と考えるほど、トレードは苦しいものになります。

どっちに転ぶかは、全て『自分の意識の仕方（考え方）』で決まります。

このメルマガを日頃からしっかり読んでくれている皆さんには

是非この意識を自分の実感として味わってほしいと思います。


